

El pastor Pedro Ángel Rodríguez, testigo directo de la situación que se vive en la isla, subraya el impacto emocional de la población, que es mayor aún que el impacto económico. "Muchos directamente han decidido dejar la Isla", dice.

CONSEJO EVANGÉLICO DE CANARIAS / OFRENDA
DAMNIFICADOS: ES19 0081 0369 0900 018794



PEDRO ÁNGEL RODRÍGUEZ
Pastor de la Iglesia Bautista de La Palma
Islas Canarias.

JORGE FERN
Actualidad Eva

(Redacción, 29/10/2021) Un mes después de nuestra primera entrevista, volvimos a conversar con **el pastor de la Iglesia Evangélica Bautista de La Palma, Pedro Ángel Rodríguez**, para conocer de primera mano cómo afrontan los palmeros y, de modo particular, las iglesias y los fieles evangélicos, la crisis provocada por la erupción del volcán Cumbre Vieja.

Fue el 19 de septiembre cuando el volcán entró en erupción y, desde entonces, la intensidad de su actividad no solo no ha cesado, sino que por momentos se recrudece y parece

lejos de perder fuerza.

Las coladas de lava cubren ya cientos de hectáreas y son miles las personas desalojadas que han perdido sus casas, sus escuelas, polideportivos, lugares de culto y explotaciones agrícolas.

El impacto económico es imposible de cuantificar aún, pero es peor el impacto emocional de la población. También preocupa el impacto sobre la calidad del aire y las toneladas de cenizas que lo cubren todo, casas, coches, carreteras... Cenizas muy abrasivas, que hacen daño a los motores de los vehículos, a la maquinaria, a las zonas verdes...

“También preocupa el peso de las cenizas sobre los techos de las casas; cubiertas de pabellones deportivos; de invernaderos...”, dice el pastor Rodríguez. “Con los voluntarios de nuestras iglesias, una de las tareas que hacemos es limpiar esos techos para reducir el peligro de derrumbe”.

Con todo, lo más preocupante es el estado anímico de la gente. Muchos padecen insomnio y estrés por causa de los temblores, “que son intermitentes pero continuos”, explica Rodríguez.

“Muchos directamente han decidido dejar la Isla”, dice. “Otros se han mudado a otros extremos de la Isla donde los temblores no se sienten tanto”.

Por eso pide a la familia de la fe de toda España que oremos por las iglesias de la Isla, “para que el Señor nos de fuerzas y palabras de aliento, de consuelo, de paz y también de salvación”, dice.

El pastor Rodríguez también **agradece en nombre del Consejo Evangélico de Canarias la buena respuesta de ofrendas para los damnificados, que “supera ya los 50.000 euros”**, dice. “También nuestra iglesia en La Palma ha recibido donativos en efectivo que usaremos para ayudar a las familias de la iglesia afectadas por las coladas volcánicas y también para ayudar a personas y familias cercanas a la Iglesia”, dice.

“También agradecemos a [Testimonio Cristiano a Cada Hogar \(TCCH\)](#) que nos ha donado folletos que nos ayudan a llevar

ayuda espiritual

a las personas y familias alojadas en el Polideportivo y en otros lugares, una ayuda muy necesaria en estas circunstancias”.

LA ENTREVISTA COMPLETA AQUÍ:

Para quienes deseen colaborar con una ofrenda, el **número de cuenta del Consejo Evangélico de Canarias** es:

ES19 0081 0369 0900 01879488

Concepto: **Ofrenda para damnificados de la Palma**

Fuente: Actualidad Evangélica